
Videokonferenz Berliner Schachvereine am 27.06.2020

Montag, 5.09.2022 um 19:35 Uhr – 20.05 Uhr

Ltg.: Tony Schwedek
BSV: Carsten Haase,

Alle Interessierten der Vereine (ML & SpL) wurden für heute eingeladen.
https://jitsi.debian.social/BMM-Videokonferenz

Ein Teil hat sich per Telefon eingeschaltet. Bei Jiitsi sind einige per Video andere per Audio dabei.

Teilnehmer
Vertreter von einer Reihe Berliner Vereine

Protokoll:  Klaus Welke

Themen

 BMM 2022/ 23 – Staffeln und Ansetzungen
 Schiedsrichter in der BMM  (Carsten Haase)
 Script-Nutzung (Benjamin Dauth)

Aktuell gibt es einen ersten Entwurf. Wegen einiger noch zu erfüllender Setzwünsche aus den Vereinen 
(Mattnetz, Lichtenrade, Lasker Steglitz, Borussia, König Tegel ) wird er noch einmal angepaßt. Es geht um 
die Erfüllung spezieller Wünsche.

Die Anpassungen werden heute veröffentlicht. Eine Reihe von Paarungen werden sich dadurch ändern. 

Die Paarung wird wieder nach der regulären Paarungsliste erfolgen. Es ist keine zentrale Endrunde 
geplant.

SR Einsatz

Die Heimmannschaft ist für das Stellen der SR zuständig. Im September gibt es eine Schulung, an der man 
noch teilnehmen kann. Die Schulung zum VSR wird im Spiellokal von Mattnetz stattfinden.

Im November wird es noch einen kombinierten LG (vier Tage) für VSR/ RSR geben. 

 Interessenten bitte bei C. Haase melden.

VSR = 2 Tage. RSR = 3 Tage zzgl dem Prüfungstag am Sonntag.

Script

Ben hat die Staffeln bereits hinterlegt. Die Befüllung des Scripts wird noch geklärt. Wenn es sich aus der 
zentralen Meldedatei bei Tony (Excel) direkt einspielen läßt, dann würde man dies so tun. 

https://jitsi.debian.social/BMM-Videokonferenz


Frage/ Antworten

Polzin Die Nutzung des Scripts mit Mobilfunk ist schwierig. Eine Optimierung für das Smartphone
ist wünschenswert.

LSL Es wird bereits an einer Ersatzlösung (responsive design) gearbeitet. Das dauert aber 
noch.

Tscheuchner Wird die Turnierordnung noch angepaßt?

LSL Ja. Bin an einer leichten Überarbeitung. Die einzigen Überarbeitungen betreffen den 
Abgabezeitpunkt der Aufstellungen und dem Zeitpunkt der Anwesenheit des SR. Der Rest 
betrifft lediglich die Form.
Alle Coronaeinschränkungen/ -auflagen sind derzeit aufgehoben.

Rausch Warum gibt es keine BMM Mannschaftshefte mehr?

Dauth Das war ein Nebenprodukt des Scriptes. Problem war immer das Einpflegen der Spielorte. 
Dies musste er immer händisch vornehmen.

LSL Als Unterstützung kann Bettina angesprochen werden. Hilft sicher.

Dauth Dann erstelle ich eine Testversion für die Landesliga. Damit können wir das probieren.

Tscheuch Wann sind die Staffeln der BMM fertig? Brauchen dies als Verein für die Planung der 
Spieltage?

LSL Ich denke in 4 bis 5 Tagen sollten die Ansetzungen stabil sein.

Hasse Könnten in die Mannschaftshefte auch die zugelassenen SR mit aufgenommen werden?

Ben Ja. Es wäre gut eine aktuelle Liste der SR mit den Lizenzen zu bekommen.

Haase Ok. Werde eine solche Liste zur Verfügung stellen.

Welke Können auch SR eingesetzt werden, die nicht Mitglied des Vereins sind?

Ben Ja. Wichtig ist eine gültige Lizenz. Hatte für Nord-Ost Hendrik Reichmann bereits als SR in 
der Vergangenheit mit aufgenommen.

Tscheuch Sind die Protestfälle der letzten Saison alle geklärt? Wird es wieder in der neuen Saison 
die Rundenberichte des LSL geben?

LSL Ja. Der letzte Protest der vergangenen Saison aus der LL ist verhandelt. Es steht nur noch 
die Veröffentlichung der Stellungnahme des Vermittlungsausschusses aus. Die 
Spielberechtigungen für die kommende Saison stehen fest.
Auch Rundenberichte wird es wieder regelmäßig geben. Ich hatte zum Ende der letzten 
Jahre eine Sportverletzung, die mich handicapte.

Schenk Wann wird die Feierabendliga (FAL) starten?

LSL Die FAL wird ein oder zwei Wochen nach der BMM starten. 

LSL Die Website des BSV wird derzeit überarbeitet. Eine Umstellung wird rechtzeitig bekannt 
gegeben.

Polzin Der Vorlauf zur FAL ist recht gering. Um die Termine zu planen sollte ein wenig mehr Zeit 
gegeben werden.

LSL Verständlich. Dann sollten wir die FAL etwas später starten. Die erste Runde würde dann 
in der 40. KW sein. Verlegung ist bei beiderseitigem Einverständnis wie üblich möglich.

Schenk Wird die FAL auch wieder über das BMM Script laufen?



LSL Ja. Ist so vorgesehen. 

Ben Es wäre kein Problem dies für die Meldung durch die Vereine zu öffnen. Da sind zwar auch
die Spiellokale drin. Sollte aber gehen.

 Für die Nutzung des BMM Scriptes werden neue Passworte erzeugt und an die Vereine 
versandt werden. Dies wird über die Geschäftsstelle des BSV erfolgen.

Wenn keine weiteren Fragen, dann können wir das beenden. Vielen Dank für die Teilnahme und ich 
wünsche uns allen eine erfolgreiche Saison. 

In der BMM ist der Jüngste Teilnehmer JG 2016. Der Älteste JG 1930!!   Delta 86 Jahre. 😊


